

# *Rinden tributo en embajada de Cuba en Italia a luchadora antifascista*

---



La Habana, 19 abr (RHC) La recién fallecida luchadora antifascista italiana Tina Costa fue homenajeada este viernes en Roma, con un emotivo acto realizado en la embajada de Cuba en este país. En el encuentro, en el que también se conmemoró el 58 aniversario de la victoria del pueblo cubano en Playa Girón, participaron representantes del movimiento de solidaridad, partidos políticos y otras organizaciones. Entre ellas, la Asociación Nacional de Partisanos de Italia -Anpi-, a cuyo Comité Nacional perteneció y la cual trabajó como vicepresidenta y vicaria del Comité Provincial de Roma, hasta su deceso el 20 de marzo último, a los 93 años de edad. Veterana de la resistencia contra el yugo nazi-fascista, Tina Costa se mantuvo fiel a su militancia política, desde 1944 en el Partido Comunista Italiano y hasta su muerte en el de la Refundación Comunista, al tiempo que sobresalió como símbolo de la lucha por la emancipación plena del ser humano. Al destacar los valores de la desaparecida combatiente, el embajador de Cuba en Italia, José Carlos Rodríguez, subrayó su apoyo incondicional a la Revolución Cubana y su contribución al movimiento de solidaridad con nuestro país desde las filas de La Villeta, organización a la cual perteneció desde su fundación. En el mismo sentido se pronunciaron el presidente de La Villeta, Luciano Iacobino, y Fabrizio Di Sanctis, presidente de la representación provincial romana de la Anpi, además del presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, Fernando González, mediante una carta fechada en La Habana. Iacobino narró vivencias

compartidas con Tina en la labor de solidaridad con Cuba, incluyendo comparecencias ante el Parlamento Europeo para hablar sobre el bloqueo estadounidense, y anécdotas de visitas realizadas con ella a la Isla para testimoniar con su presencia el apoyo a su pueblo, el cual describió como 'heroico'. Di Sanctis dijo que para los compañeros y familiares de Tina presentes en el acto era una honor recordarla en la embajada de Cuba y añadió le daba la impresión de que en cualquier momento llegaría con su talante, determinación, fuerza y amor, porque si viviera estaría hoy allí conmemorando la victoria de Playa Girón. Recordar a Tina Costa - señaló González en la misiva leída por Mauricio Martínez, primer secretario de la misión diplomática - nos enaltece, vivió los horrores de la guerra siendo muy joven y fue un fiel soldado contra la barbarie fascista. El presidente del ICAP añadió que la desaparecida luchadora 'alzó su voz por nuestro pueblo en disímiles escenarios y condenó enérgicamente el brutal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos a Cuba y que constituye el principal obstáculo para nuestro desarrollo económico'. En señal de reconocimiento a su ejemplo y con la intención de contribuir a perpetuar la memoria de la entrañable amiga de Cuba, el embajador Rodríguez anunció que uno de los salones de la sede diplomática llevará el nombre de Tina Costa. (Fuente: PL).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188809-rinden-tributo-en-embajada-de-cuba-en-italia-a-luchadora-antifascista>



**Radio Habana Cuba**